



## 役員

第 2560 地区  
ガバナー …… 原 信一

会 長 …… 佐野勝栄  
会長エレクト …… 渡辺喜彦 (クラブ奉仕 A)  
副 会 長 …… 小越憲泰 (クラブ奉仕 B)  
幹 事 …… 荻根沢隆雄  
S A A …… 杉山幸英  
会 計 …… 渋谷正一

例 会 日 …… 毎週水曜日 12:30~  
例会場及び …… 三条市旭町 2-5-10  
事 務 局 …… 三条信用金庫本店内  
例 会 場 …… TEL 35-3311  
事 務 局 …… TEL 35-3477  
FAX 32-7095

E-mail : [sanjo-ss@web-niigata.ne.jp](mailto:sanjo-ss@web-niigata.ne.jp)  
web : <http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>

本日出席会員数	65名中54名
先々週出席率	87.30%

## ビジター

三条北より 本間建雄美さん 山上茂夫さん  
三条ローターアクトより  
丸山正高さん 佐藤俊光さん

## 先週のメイクアップ

6 / 17 分水へ 成田秀雄さん  
6 / 27 吉田へ 加藤紋次郎さん  
6 / 30 高田へ 加藤紋次郎さん  
6 / 30 三条南へ 五十嵐晋三さん 石橋育於さん  
丸山行彦さん 松谷昊吉さん  
斎藤弘文さん 山田富義さん

## 会長挨拶

会長 佐野勝栄



皆さん、こんにちは！いよいよ本日より私の年度が始まりました。

これからの1年間女房役で幹事の荻根沢さんと二人三脚で皆様のご協力、ご支援を頂き

ながら勤めさせていただきますのでよろしくお願い致します。

今年度の会員卓話は誕生月の方からお願いする事になりました。ロータリー歴の長いベテラン会員は卓話の機会が少なくウズウズしていらっしゃると思ひまして、高森プログラム委員長に考え出させていただきました。毎月2名で15分ずつ卓話のテーマは「私のロータリー感」だそうです。

先輩会員より、さぞいろいろな過去のエピソードなどが飛び出してくる事を楽しみにしております。さて、私が入会したのは平成一年で同時に青年会議所を卒業する年でもあり、半年余り、二足のわらじを履いて

いました。ロータリクラブに入ってまず感じた事は、毎週例会があり大変だなーという事です。まもなくJCと違ってそれ程活動的な事業をする訳でもなく、お昼に弁当を食べ、卓話をして大体終わりというのが判ってまいりました。しかし、これまで14年の在籍の中で、幹事経験もさせていただきましたが、今頃になって、会長のリーダーシップや方針が魅力あるクラブ運営ができるか否かを問われているのを痛切に感じた事はありません。3年程前、当時の副会長の五十嵐さん、副幹事の清水さんが2度3度どころか4度も来られてついに口説かれてお引き受けした次第ですが、まだ3年あるからとタカをくくっていたらあっという間に今日を迎え、この数ヶ月はこんな厳しい景気の中、大変な時期に私めで勤まるんだらうかと疑問と後悔の繰り返しでした。これからの1年間は今までの3年間より遥かに長き旅路の様な気がしております。早く会長・幹事慰労会が来ないかなあ！などとも思ったりしてありますが皆様のロータリアンの友情に甘んじ、勤めさせていただきますのでよろしく申し上げます。この毎回の会長挨拶ですが、人前で話しをするのは苦手です。大変苦痛な思いであります。どこかのクラブでは会長挨拶はなく、開会点鐘のみだそうです。そうすれば、もっと過去に会長職の引受け手が今より格段に多かったと思います。昨年度の松谷会長は環境問題を一環して会長挨拶とされました。本年度の原ガバナーも環境問題に強い関心をもって、IMにおいて地区全体で植樹をする事が決まっております。私は政治評論家や経済評論家ではありませんので気の利いた話などできませんが、人類の永遠のテーマである地球環境、健康、教育問題等を主体に置き、今後のご挨拶をさせていただきたいと思っております。それではこれから1年間懸命に勤めさせていただきますのでよろしく申し上げます。

## 幹事報告 荻根沢 隆雄 幹事

原ガバナー事務所より

雑誌・クラブ会報委員会セミナー開催のご案内が届いております。

と き 7月26日(土) 12:00~  
と ころ 長岡商工会議所 2F大ホール

## ニコニコBOX

### 佐野勝栄さん

今日から新年度が始まります。一年間勤めさせていただきますので、皆様のご協力、ご支援をお願いします。

### 荻根沢隆雄さん

本日より一年間よろしくご協力の程お願い申し上げます。

### 山田富義さん

親睦委員会ガンパります。よろしく申し上げます。

### 松谷昊吉さん

浅野さんの入会を歓迎致します。

したくてもなかなか出来ないホールインワンを川又

さんがされました。おめでとうございます。

### 平原信行さん

松谷前会長、渋谷前幹事ご苦労様でした。また、前会長さんには身勝手な掲載ばかりお願い致しましてありがとうございました。

佐野会長、荻根沢幹事ご苦労様です。

もろもろの感謝をこめて・・・

### 西山徳厚さん

下手な卓話でお耳を汚します。

### 吉井俊介さん

今日はロータリーについての的外れの意見を言う予定ですのでご勘弁をお願いします。

### 捧 賢一さん

佐野年度の新しい出発おめでとうございます。

### 丸山行彦さん

新会長、幹事 一年間ご苦労様です。

浅野新会員の入会を歓迎します。

### 明田川賢一さん

吉井さん、西山さん、卓話楽しみにしています。

### 加藤紋次郎さん

新会長、幹事ご苦労様です。

内山第四支店長様、取締役就任おめでとうございます。

### 高橋 司さん

吉井会員、西山会員、卓話楽しみしております。

### 小林英雄さん

前年度松谷会長さん、渋谷幹事さんご苦労さまでした。今年度佐野会長さん、荻根沢幹事さん、お二人のご活躍を期待いたします。

### 小越憲泰さん

今日から佐野年度のスタート、一年間ご苦労様です。

松谷さん、渋谷さん、一年間お疲れ様でした。

### 広岡豊作さん

佐野新会長、荻根沢新幹事さんご苦労様です。

先日の会長幹事慰労会、ご利用いただきまして誠にありがとうございました。

### 小出子恵出さん

新年度週報担当です。皆様からの原稿をお待ちしています。磁気媒体でいただければ幸いです。

一年間よろしくお願い致します。

### 会田二郎さん

今年度第1回例会を祝して。新役員の皆様良きご指導を。

### 菊池 渉さん

佐野年度のスタートに当たり、会長、幹事の労が少しでも減りますように。

### 杉山幸英さん

本日より佐野・荻根沢年度です。SAAは杉山、船越のコンビです。本年度も皆様のご協力をお願いします。

### 渡辺喜彦さん

本日より会長エレクトをさせていただきます。一年間よ

ろしくお願い致します。  
佐野会長、荻根沢幹事さんご苦勞様です。

### 川瀬康裕さん

所用のため早退させていただきます。

### 川又嘉瑞範さん

6月29日ドングリ会ゴルフコンペ スプリングス三條コースにてホールインワンが出来ました。記念として後日ポリオプラス計画に小額ですけれど寄付をさせていただきます。

熊倉昌平さん、日戸平太さん、長谷川有美さん、細井増雄さん、石月良典さん、佐藤 武さん、石橋育於さん、早川昭雄さん、中村和彦さん、五十嵐寿一さん、渋谷正一さん、藤田紘一さん、石塚欣司さん、五十嵐昭一さん、清水良一さん、斎藤弘文さん、金子俊郎さん

佐野会長、荻根沢幹事 一年間ご苦勞様です。

7月 2日分 ¥67,000

## 新会員紹介



氏名	あさの きんじ 浅野 金治
生年月日	昭和30年 3月 4日
事業所名	浅野金属工業(株)
家族構成	妻 二男一女
趣味	ゴルフ スキー

## 卓話

### ロータリーについて

#### 吉井俊介会員

ロータリーに対して建設的破壊意見を呈したい。

最近感じているのは事あるごとに会員増強が叫ばれている。しかし本来は入られた会員をどう維持するか、会を魅力的な会に作り上げることが必要なのではないか。そうすれば会員は減らない。以前に比べ最近は出席率が落ちてきている、これは当クラブだけでなく地区の出席率も落ちてきている。いろんな事情もあると思う

がロータリーは出席が全て。人と人のふれあいの中にロータリーに在籍するメリットがあり会に魅力があれば良いメンバーが集まる。最近ロータリーの出席が緩くなったり、メーキャップについても前後2週間まで良くなったり、記帳でも良いとか簡便な方法が取られているが、むしろそれがロータリーを悪くしていいでないかなあと私は思っている。最近ロータリーはたると建設的破壊意見とはそういうことです。

## ロータリーあれこれ

### 西山 徳厚



会長からロータリーについての卓話をやれとの仰せですが、話し下手な私が時間を消化できますかどうかご勘弁願います。

私は61才で入会させて頂き12年目になり、委員会のポストの3割程を経験したかなと考えております。ロータリークラブへ入会して一番まごついたことは、アメリカで発足したクラブだけに、組織も用語も英語です。

今年度のテーマも「手を貸そう」LEND A HAND レンド・ア・ハンドであり、その他クラブアッセンブリー、インターミーティングとかライラなどと難解です。私の世代は戦時の教育で英語は教えられず、未だに英語は苦手でありまして、宜しく翻訳して教えて下さい。

先日、松木屋さんで会長幹事慰勞会がありました。「梅雨入りで年度の終わるロータリー」となりまして、「七夕の頃に始まるロータリー」と新年度が始まり会長幹事の長い旅路のご苦勞が始まります。私もロータリー財団を仰せつかり、近々財団の寄付をお願いいたしますので宜しくお願い致します。

ロータリーについての感想は、私のロータリー入会3年目の「ロータリーアクト並びにライラ」の時、赤城山青少年の家で2日目オリエンテーリングがありました。これは知らない土地を簡単な地図とコンパスを用いて、目標のポストを何箇所か廻る競技であります。私共のチームは、出だしが一番速かったのですが、中盤から単独で動く人が居まして、迷子探しに行ったりして時間がかかり、ビリから2番目でガッカリした事がありました。或る程度社会経験を積みますと、単独で動くことはあまりありません。考えて見ますとロータリークラブも様々な年齢で構成されており、目的とかテーマを作り、それに沿って動く訳であります。クラブの運営とは難しいものだと感じました。

「年齢の垣根も越えるロータリー」

ロータリークラブの食事の話ではありますが、人が仲良くなるには食事を一緒にとるとか、酒を一緒に飲むことにより一番親しみが湧き間柄も和みます。国際外交でもレセプションの時には大変気を使って腕の立つ料理人が食材を揃え、ワインを運び、和やかな会話を交し合って親善を進めるようです。

幸い私共の三条ロータリークラブは、新潟県一番の気配りの美味しい弁当を食べているなど喜んでおりますが、惜しい事に早い人は7・8分、平均15分で食事が終わります。せっかくの弁当をもう少しゆっくりと楽しみ、品位のある食事が出来ないかと思案いたします。

昨年12月に、三条ロータリークラブの会員でした福井さんが支配人をしていましたイタリア軒の「クリスマスの夕べ」の時は和やかに楽しゅうございました。しかし、普段の癖で次の料理が出る前に皿が空になり、料理が皿に載りますと会話が途切れ無口になり、食べる一方の自分にあきれました。

「ガツカツと飯をかき込む旦那様」

クラブ会報の話をしてします。クラブ会報も私の前迄はB5版で発行されておりました。私の前のクラブ会報委員長 佐藤武さんから、各クラブの会報の研究資料を頂き、版組も面倒で経費もかかる会報を、渋谷健一会員のご好意で安く上げてもらっていることを知りました。私が幹事の時A4版に変えさせて頂き、1週遅れにした事も思い出になりました。「休んでも様子のわかる瓦版」であります。

昨年度2560地区の地区社会奉仕委員をやらせて頂きました。地区の様子が変わり、良い経験になりました。地区社会奉仕委員は、地区大会を目指して打合せを10回位開き、テーマを定め役割を分担して資料を作り、地区大会に臨んだ訳ではありますが、地区大会が終わると半分位の仕事が終わった感じがいたしました。

ガバナー事務所での打合せも数回あり、事務所の内幕も見えて、「ガバナーを受けるクラブは大仕事だなあ、金もかかる」と勉強になりました。そして、あちらこちらと顔を出すものですから、三条ロータリークラブの幹事をやった時は地元の様子が変わり、地区委員は2560地区が少しわかる気がいたしました。

「段々と顔の広がるロータリー」

話しは変わりますが、6月14日「新世代育成シンポジウム」が新潟弁天橋の近くのNISG総合プラザで行われました。「ガバナー・地区幹事」のミニパーティーがあり、ガバナーが大勢居られましたが、酒を飲まれてもほとんどロータリークラブの運営に関する話で、「ロータリー病」という言葉があるそうです。私などはとても足元にも寄れない熱心さでありました。ロータリー病とはなんだろうなと考える此の頃であります。

「知らぬ間にロータリー病となりける」

## ゴルフ同好会第34回大会

三条RCゴルフ同好会の第34回大会が7月3日梅雨の晴れ間、日本海カントリークラブを会場に15名参加で開催されました。先週ホールインワンを達成したばかりで、乗りに乗っている川又嘉瑞範さんが好成績で優勝しました。表彰式は瀬波温泉「ホテル大観荘」で盛上りました。

優勝：川又嘉瑞範

(44,40,Gross84,HD18,Net66)

準優勝：小越 憲泰

(43,38,Gross81,HD12,Net69)

第3位：佐野 勝栄

(54,42,Gross96,HD24,Net72)



熊倉同好会会長から  
優勝者川又さんへ記念品